



御菌中だより

清流

令和4年9月27日
令和4年度 伊勢市立御菌中学校
第10号 伊勢市磯町2225
文責 校長 西川泰正

教育目標「心豊かで たくましく 今日を生きぬく 御菌中生徒の育成」 Tel.36-5139 Fax.36-4701

竹内浩三の劇を上演します

伊勢市生まれの詩人である竹内浩三についての劇「きみはいくさに征ったけど」を、東京の「青年劇場」により12月に本校体育館で上演していただくことになりました。この劇については、竹内浩三の生誕100年ということで昨年度よりお話がありましたが、昨年度はコロナウイルス感染症の流行により修学旅行など学校行事が秋にずれ込んだため日程が合わず上演できませんでした。この劇の作者は、五十鈴中学校出身で1978年生まれの大西弘記さんです。今年度は、文化庁の「子供のための文化芸術鑑賞事業」により、1公演100万円を超える費用がかかることを国の方で負担していただくことにより、無料で見ることができます。文化祭と同じ日にはできませんが、文化祭の一環として生徒たちの文化的な教養を高めることにつながってほしいと思います。

竹内浩三について … 1921(大正10)年、宇治山田市(現在の伊勢市)吹上町に生まれる。県立宇治山田中学から日本大学入学。1942年同人誌「伊勢文学」を創刊。詩や短編小説、漫画を発表。当時戦争中であり、同年に軍隊へ。1945年4月、フィリピンで戦死。(享年23歳)
戦後、遺稿集「愚の旗」などが刊行され詩人・表現者としての評価が高まり、多くの書籍が刊行された。代表作品「骨のうたう」「日本が見えない」

その心や	死んでしまふや	大君のため	国のため	こらえきれないさびしさや	兵隊の死ぬるやあわれ	ああ戦死やあわれ	あはれ	女は化粧にいそがしかった	故国は発展にそがしかった	がらがらどんどんと事務と常識が流れ	絶大な愛情のひびきをききたかった	なれど骨はききたかった	高く崇められほまれは高い	骨は骨として勲章をもらい	骨は骨を愛する人もなし	自分の事務や女のみだしなみが大切で	故国の人のよそよそしさや	帰ってはきましたけれど	音もなくきましたけれど	白い箱にて故国をながめる	その心や	死んでしまふや	大君のため	国のため	ひよんと消ゆるや	こいびとの眼や	ふるさとの風や	ひよんと死ぬるや	だまると死ぬるや	遠い他国でひよんと死ぬるや	兵隊の死ぬるやあわれ	戦死やあわれ
------	---------	-------	------	--------------	------------	----------	-----	--------------	--------------	-------------------	------------------	-------------	--------------	--------------	-------------	-------------------	--------------	-------------	-------------	--------------	------	---------	-------	------	----------	---------	---------	----------	----------	---------------	------------	--------

骨のうたう

伊勢度会中学校秋季体育大会が開催されます

10月1日(土)より中体連の新人大会である秋季大会が行われます。新チームとしての初の公式試合となるクラブも多いのではないのでしょうか。自分たちの力を試す良い機会です。勝っても負けてもこれから3年の夏の大会に向け実力を高めていくための良い指針になるはずです。活躍を期待しています。

種目	会場	組み合わせ(対戦予定日)
バスケットボール	御菌中学校	男子1回戦倉田山中学校と対戦。(10/1) 女子2回戦より南勢中と厚生中の勝者と対戦。(10/2)
野球	ダイムスタジアム伊勢 (県営大仏山)	1回戦大宮中・南勢中・度会中の合同チームと対戦。(10/1)
ソフトテニス	小俣中学校	男子団体1回戦港中と対戦。女子団体1回戦港中と対戦。(10/1)
卓球	桜浜中学校	女子団体予選リーグ桜浜中、厚生中、南勢中と対戦。(10/2)
剣道	玉城中学校	団体1回戦大宮中と対戦。(10/1)

※ 保護者の観戦は、会場の規模等により認められていない種目もあります。

伊勢度会陸上大会が開催されました

9月24日(土)、25日(日)にスポーツの杜伊勢陸上競技場において三重県中学校陸上競技大会伊勢度会予選が開催されました。前日には台風の接近もあり開催が心配されましたが、無事2日間行われました。陸上部3年生には、最後の大会となった人もありました。県大会は、10月15日、16日に同じスポーツの杜伊勢陸上競技場にて行われます。



文化祭(合唱発表会)について

今年度も新型コロナウイルス感染症対策として文化祭と作品展示を切り離して実施します。10月29日(土)の文化祭では、合唱発表会、人権作文発表、ピースメッセンジャー報告会、生徒会企画の催しを行います。この日は、給食がないので弁当が必要です。合唱発表会については、昨年度より対策を緩和し、全校生徒が体育館に入って互いの合唱を聞くことにします。そのため昨年度は2学年ごと入場する関係で、各学級2度歌っていましたが今年度は1度限りとなります。また、保護者の方の入場についても認め、ギャラリーを開放したいと思います。ただ、ギャラリーの大きさから学年ごとの入れ替え制で1名までとさせていただきます。作品展示の時に合唱のビデオの上映も行いますので、リアルタイムで見られない方は、ビデオ上映でご覧ください。作品展示及びビデオ上映は、12月の保護者懇談会の日に合わせて実施します。12月12日(月)～14日(水)に公開しますので、ぜひご覧ください。なお、音楽の授業を中心にそれぞれの学級で合唱の練習を始めています。式等においても合唱があまり行われてこなかったのとまどいも見られますが、よい経験になると思いますので頑張してほしいと思います。